

Radlobby KREMS

Radfahren stärken?
Mitglied werden!



KREMS

Filmvorführung der Radlobby KREMS: "Das Mädchen Wadjda"



Am **Dienstag, 15.09.2020, 19:30 Uhr**, veranstaltet die Radlobby KREMS in Kooperation mit dem Kino im Kesselhaus die Vorführung des Films "**Das Mädchen Wadjda**".

Ein Film, der auf mehrfache Weise revolutionär ist: Beim ersten Spielfilm, der jemals in Saudi-Arabien gedreht wurde, führte eine Frau Regie. Der Wunsch nach einem Fahrrad scheint für eine Elfjährige ganz normal zu sein. Doch dort, wo Wadjda aufwächst, ist Radfahren für Mädchen verboten. Aber genau das möchte das quirlige, selbstbewusste Mädchen. Bei einem Schulwettbewerb hat sie Geld gewonnen und will sich ihren Wunsch erfüllen. Al Mansour macht durch alltägliche Beobachtungen eine hermetisch abgeriegelte Welt erfahrbar. „Ohne Entrüstungsgesten, ohne Anbiederung an den Westen zeigt sie einfach, was es bedeutet, als Frau in Saudi-Arabien zu leben.“ (Spiegel.de) Der Trailer zum Film ist [hier](#) zu sehen.

Viele Tickets haben wir bereits verkauft und so sind nur noch **Restkarten** zu 6,50€ pro Person bei uns verfügbar. Wer sich den Film anschauen möchte, bitte möglichst bald direkt an krems@radlobby.at schreiben (unter Angabe der gewünschten Stückzahl und des Namens). Die Karten werden dann an der Abendkasse hinterlegt. Es gilt: wer zuerst kommt, hat die größere Chance auf eine Karte.

Impressum

Radlobby KREMS
ist eine Gruppe des Vereines

Radlobby Niederösterreich

Dieser Newsletter wurde gesandt an:

Rosegggasse 13
2700 Wiener Neustadt
02622/21265
noe@radlobby.at
<http://noe.radlobby.at>

ZVR 853797691

Bitte informieren Sie uns bei notwendigen
Adressänderungen:
noe@radlobby.at und krems@radlobby.at

[Erweitertes Impressum und Datenschutzerklärung
der Radlobby Niederösterreich](#)

Wenn Sie den Newsletter abbestellen möchten,
antworten Sie einfach auf dieses Mail mit dem
Text "**Keinen Newsletter**"

